



泊小学校だより ～潮風の中でたくましく～

令和4年12月5日

第10号 校長 栗原 歳盛

たくさんの体験活動をした11月

～願いのある活動、これからにつながる活動～

11月は保護者にもご案内をして、ご参観、ご協力いただける取り組みがたくさんありました。どの活動も一生懸命取り組み、集中してよく話を聞いて取り組んでいたと思います。12月は2学期のまとめの月です。しっかり学習し、仲間づくりも深めていきます。

校内マラソン大会

練習回数が少なくて、児童の体力がやや心配な面もありましたが、どの学年も一生懸命取り組みました。

保護者の皆様がたくさん応援に来てくださっていたことも、子どもたちの大きな励みになったと思います。

誰かが頑張ると、負けじと競い合い、記録も伸びたと思います。特に高学年では差が大きくなり、意欲の持続も大変ですが、どの子も粘り強く最後まで走りました。上の学年が懸命に競い合い、ゴールする姿は下級生の手本となる姿だったと思います。



キッズ健幸アンバサダー

父母世代、祖父母世代までの健康維持を推進し、運動の大切さや楽しさを伝えていく役割を子ども達に担ってほしいという願いで取り組まれました。子どもたちはピンと来ないですが、ゲストの朝原宣治さんの北京オリンピック400メートルリレーを見ていた世代としてはドキドキしながら、お話を聞きました。軽やかに跳躍するような動きに皆驚き、近づけるようように頑張っていました。パラリンピック出場の車いすラグビー選手、三阪洋行さんとの活動もとても楽しかったです。工夫次第で誰もがスポーツに親しめることを伝えてくださいました。

今後も自分で目標を作って取り組んだり、家族に健康づくりを進めて取り組んだりしていきたいと思います。運動日記を書いたり、一緒に運動したりした児童もいます。さらに継続していきたいですね。



泊小学校150周年を祝う集会・バルーンリリース

令和4年11月29日（火）に泊小学校は創立150周年を迎えました。

会の規模や内容設定について悩みながら取り組みましたが、たくさんの皆様のご協力により、「泊小学校150周年を祝う集会」と「記念バルーンリリース」を行うことができました。（バルーンリリースは天候を考慮して12月2日（金）に延期して実施）



150周年記念集会

地域で暮らし目標を持って取り組んでおられる方の代表として、私たちの先輩でもある2名の方宮脇町長さま、浜中町議会議長さまにお話をいただきました。

泊小学校の長い歴史の中でみな、教育への願いを持って地域の人たちが応援してきたことを伝えてもらいました。ますます夢を持って頑張りたいと、メッセージをいただきました。

さらに、「泊小学校150周年を振り返って」と題して、開校に尽力した三枝礼二さんの話をはじめ、泊小学校の子どもたちの様子や学校の変遷について、写真やビデオ映像を交えて紹介しました。私たち在校生も今よく頑張っているの



頑張っているの、これからも頑張ろうと話しました。最後に、平井鳥取県知事さまよりいただいた、お祝いのメッセージ（VTR）を聞きました。

この集会の様子は、泊公民館で地域の方やそのほか会場に招待できなかった方に見ていただきました。たくさんの方に見守られながら、集会を進めることができました。皆様ありがとうございます。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

記念イベント・バルーンリリース（風船飛ばし）

創立記念日当日から12月2日に延期したバルーンリリースを小学校グラウンドで行いました。朝早くから風船をふくらましてくださっていました。また、PTAのみなさんにも風船配布等していただきました。宮脇町長様も駆けつけてくださっていました。地域の皆様、こども園の皆様も参加してくださいました。



PTAからのメッ

ッセージを聞き、カウントダウンの後、一斉に風船を飛ばし、歓声を上げながら、遠くまで飛んでいく風船を見つめました。「がんばるぞ〜！」という気持ちいっぱいになったと思います。

